

INDONESIA SATU

Vinanda-Gus Qowim Gelar Silaturahmi Kebangsaan Bersama Gus Miftah

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 10, 2024 - 00:23



Gus Miftah saat orasi kebangsaan di lapangan Gajah Mada Pesantren Kota Kediri. (Prijo Atmodjo)

KOTA KEDIRI - Colon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Kediri Vinanda-Gus Qowim menggelar silaturahmi kebangsaan bersama Gus Miftah di Lapangan Gajah Mada Kec Pesantren Kota Kediri, Jawa Timur, Rabu (9/10/2024) malam, dihadiri ribuan jamaah.

Hadir dalam kegiatan ini, seluruh anggota DPRD dan parpol pengusung Vinanda-Gus Qowim, Ketua Umum RSTN Heru Wijaya dan ribuan jamaah yang hadir di lapangan Gajah Mada Pesantren.



Ribuan jamaah yang datang memadati di Lapangan Gajah Mada Pesantren berjejer duduk rapi bersila barisan pria dan wanita dipisah dengan pembatas.

Penampilan komedi dan humor Percil CS sangat menghibur ribuan jamaah yang datang dari Kota maupun Kabupaten Kediri. Dilanjutkan dengan orasi kebangsaan oleh Gus Miftah yang diawali dengan bershalawatan.

Gus Miftah mengajak seluruh jamaah yang hadir untuk berdiri menyanyikan lagu Indonesia Raya. Selanjutnya orasi kebangsaan dari Gus Miftah agar jamaah mencari tempat duduk yang mapan.

Gus Miftah dalam tausiyahnya menyampaikan seluruh jamaah untuk melakukan silaturahmi karena manfaat silaturahmi dalam pandangan Islam. Yaitu, melapangkan rejeki, memperpanjang umur, menghibur kerabat, mendekatkan diri kepada Allah dan membuat hidup lebih nyaman.

Selain itu, dalam rumah tangga bagi suami harus bisa menjadi penghibur di depan istri. Kalau mencintai istri yang dilihat dari amal dan akhlaknya. Tapi kalau mencintai istri berdasarkan syahwatnya atau fisiknya, itu yang tidak boleh.

Lanjut Gus Miftah kondisi Indonesia sudah sering kali banyak ujian. Kemarin waktu pilihan Presiden beda pilihan. Alhamdulillah Indonesia masih tetap rukun saja.

Besok juga mau pilihan Gubernur dan Wali Kota meski beda pilihan harus tetap rukun. Pemungutan suara tepat tanggal 27 November 2024 untuk Pilkada serentak.

"Kok Gus Miftah datang dengan Mbak Vinanda. Karena saya diamanahi dari Jakarta, Mbak Vinanda calone Pak Prabowo sehingga saya datang," ujar Gus

Miftah.

Ia menuturkan gimana-gimana Gus Miftah orangnya Pak Prabowo. Khan aku AKBP, artinya Aku Kiainya Bapak Prabowo.

Gus Miftah juga mendoakan agar Pilkada serentak 2024 mendatang berjalan aman, damai dan kondusif. "Karena Mbak Vinanda calonnya Bapak Prabowo. Saya siap memenangkan Vinanda- Gus Qowim nomor urut 1, karena saya orangnya Pak Prabowo," ungkapnya.